

## **Communiqué de presse Nouvelle Directrice d'exploitation à la Fondation des Parkings**

**Genève, le 3 septembre 2020**

**Depuis le 1<sup>er</sup> septembre, Madame Jeanne Baur est la nouvelle Directrice d'exploitation de la Fondation des Parkings.**

Madame Jeanne Baur succède à Monsieur Damien Zuber, qui a occupé cette fonction durant plus de 10 ans, avant d'accéder à la direction générale en avril dernier.

Agée de 51 ans, au bénéfice d'une formation en technologies de l'information et en gestion de projet, Madame Baur a exercé des fonctions de direction à haut niveau dans le domaine opérationnel.

Elle prend la direction d'un département de 41 personnes, responsable de l'exploitation, la sécurité et l'entretien de près de 200 parkings et vélostations, ainsi que de l'installation et l'entretien de plusieurs centaines d'horodateurs dans tout le canton.

« Ses compétences managériales confirmées et son expérience en pilotage de projets stratégiques sont un atout majeur pour le développement des activités de la Fondation des Parkings » souligne Damien Zuber.

Pour toute information complémentaire, merci de contacter :

Monsieur Damien Zuber, Directeur général, par l'intermédiaire de Madame  
Emmanuelle Merle, Responsable communication : 022 827 48 23 – [e.merle@fondation-parkings.ch](mailto:e.merle@fondation-parkings.ch)

Fondation des Parkings - Carrefour de l'Etoile 1 - CP 1775 - 1211 Genève 26  
Tél : 022 827 44 90  
[www.geneve-parking.ch](http://www.geneve-parking.ch)

*La Fondation des Parkings est un établissement public autonome créée par l'Etat de Genève en 1969. Elle a pour mission d'encourager, construire, exploiter et gérer des places de stationnement et de veiller au respect de la législation en la matière. Premier opérateur du stationnement en Suisse en termes de nombre de places, elle gère 30'000 places pour véhicules motorisés et vélos dans près de 200 parkings – P+R, parkings publics et privés – et quelque 30'000 places sur la voie publique. Elle emploie 190 collaborateurs sur 6 sites à Genève. Partenaire actif de la mobilité à Genève et sa région, la Fondation étoffe constamment son offre et ses services pour répondre aux besoins et aux attentes des usagers.*